

Seminar für Ausbildung und Fortbildung der Lehrkräfte Pforzheim (Grundschule)



Haltung der Mitarbeitenden am Seminar Pforzheim zur Beratung



Wir fühlen uns der im Leitbild des Seminars für Ausbildung und Fortbildung der Lehrkräfte Pforzheim (Grundschule) ausgedrückten Grundhaltung verpflichtet.

Dies bedeutet, dass wir

- uns gegenüber allen an Beratungsgesprächen Beteiligten für die Qualität des Gesprächs im Sinn einer professionellen Entwicklung der LA verantwortlich fühlen.
- uns bei der Beratung an allgemein verbindlichen Abläufen und Instrumenten ausrichten.
- ressourcenorientiert und positiv auf Menschen und Situationen blicken und so den Blick auf Fähigkeiten und Lösungen richten.
- auf Augenhöhe und hierarchiefrei beraten.
- Beratung als Impulsgebung verstehen und den LA die Verantwortung für den individuellen Lernprozess überlassen.
- Feedback und Rückmeldung als zentrale Elemente einer längerfristigen Prozessbegleitung sehen.
- uns des Kontextbezuges von Verhalten und der Eigendynamik von Systemen bewusst sind.
- wir bei der Beratung zwischen alltagstauglichem Unterricht und Prüfungssituationen unterscheiden.
- uns bewusst sind, dass Situationen sich durch Beobachtende ändern.
 Wir reflektieren deshalb unser Verhalten als Beratende und holen uns Rückmeldungen im Rahmen von kollegialen Beratungssituationen ein.